

"2023. Año del septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México"

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA FISICA Y DEPORTE DE ZUMPANGO.

Es el encargado de fomentar la incorporación masiva de la población en actividades físicas, recreativas y deportivas que fortalezcan su desarrollo social y humano y que impulsen la integración de una cultura física sólida de los habitantes del Municipio de Zumpango. La información será resguardada en el archivo de **DEPORTISTAS DE NATACION, EN LA CARPETA FISICA**, con la Finalidad de tener el control de participantes inscritos y activos, así como tener el control de evaluación en su formación, llevar el control de días y horarios de prácticas, del IMCUFIDEZ, con el fundamentos del artículo 187 bis del Bando Municipal del Municipio de Zumpango.

La entrega de los datos en facultativo para el acceso a información y obligatorio para el ejercicio de derechos ARCO y, en caso de que el titular se negara a otorgarlos para este último, no podrán realizar el trámite correspondiente. En caso de que no negara su oposición en el acto, se entiende que existe consentimiento para su tratamiento, en los términos citados en este aviso de privacidad.

Se le informa al Titular que los datos personales que se recaban son: (Nombre, Domicilio, Teléfono, CURP, Fotografía y Firma). El Titular podrá, en los términos previstos por la ley, así como revocar su consentimiento. Los datos antes mencionados son obligatorios y sin ellos no podrán acceder al servicio o completar el trámite. Asimismo, se le informa que sus datos no podrán ser difundidos sin su consentimiento expreso, salvo las excepciones previstas en la Ley.

Los datos recabados para tal efecto se encuentran resguardados con las medidas de seguridad que son necesarias para tal efecto, esto en cumplimiento de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de México y Municipios.

El administrador del Sistema de Datos Personales es el C. Emanuel Apolo Juárez González, Titular del Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte de Zumpango, donde podrá ejercer los Derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (ARCO); así como Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte de Zumpango, localizado en Camino Viejo a San Sebastián S/N, Barrio San Lorenzo, C.P. 55600, Zumpango, Estado de México.

No se realizan transferencias.

No existen mecanismos.

El interesado podrá dirigirse al Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios, donde recibirá Asesoría sobre los Derechos que Tutela la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de México y Municipios para la Entidad."

Para mayor información acerca del tratamiento y de los derechos que puede hacer valer, usted puede acceder al aviso de privacidad integral a través de la dirección del IMCUFIDEZ (Deportiva Alfredo del Mazo Camino Viejo a San Sebastián S/N, Barrio San Lorenzo, C.P. 55600, Zumpango, Estado de México.)